Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 69 m2
Référence 84191964
Prix 489 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - bottero : Découvrez ce vaste 3 pieces entierement refait a neuf d'une
surface de 69,79m2, idéalement situé a 2 minutes a pied de la promenade des
anglais et a 5 minutes du tram "alsace lorraine". Au 1er étage avec ascenseur dans

un immeuble bien tenu. Vous y trouverez cet appartement rare dans le quartier,

ensoleillé (exposé sud-est), lumineux et bénéficiant d'un apergu mer depuis le
balconnet de la cuisine. Il dispose également d'un plan sans perte de place et
d'une belle hauteur sous plafond de plus de 3m2. Ce bien est composé comme

suit : d'une entré, d'une cuisine aménagé et équipé ...

Nice - bottero: discover this vast, completely renovated 3-room apartment with a
surface area of ??69,79m?2, ideally located 2 minutes on foot from the promenade
des anglais and 5 minutes from the "alsace lorraine" tram. On the 1st floor with
elevator in a well-kept building. You will find this rare apartment in the area, sunny
(south-east facing), bright and enjoying a view of the sea from the kitchen balcony.
It also has a plan without loss of space and a beautiful ceiling height of more than
3m2. This property is composed as follows: an entrance, a fitted and equipped

kitchen (oven, ...

MILOR IMMOBILIER
50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
Contacter I'agence
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